



Santiago, 30 de junio 2017

“Respektvolle Kommunikation ist lernbar. La comunicación respetuosa se aprende.”

Día del Colegio Suizo Sustentable

Estimados padres, apoderados y amigos del CSS en Chile y el mundo,



MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE

Hoy es el Día del CSS Sustentable y lo hemos celebrado con el tema “el agua”. La comisión encargada organizó entretenidas actividades para los alumnos según nivel, como por ejemplo: charlas, talleres, disfraces. Festejamos también la “Certificación Ambiental de Establecimientos Educativos” otorgada por el Ministerio del Medio Ambiente a nuestro Colegio, en calidad de “excelencia”.

Saludos cordiales,

Claudia Engeler
Directora

¿Un proyectil
impulsado por agua?



Cuidando el agua en el WC



Desalinización del
agua de mar



Una alfombra con
restos de jeans